



[¿SERÁ?]

Reclamo escuchado

Nos dicen que cuando la **FES Aragón** daba un informe sobre la tesis de la ministra **Yasmín Esquivel**, en el sentido de que parte era una copia “sustancial” de un trabajo publicado un año antes, ella reclamaba un derecho básico que le fue negado, el de **audiencia**, ya que su versión no había sido escuchada por quienes hicieron la evaluación... Días después y tras la presión presidencial, finalmente el rector de la UNAM, **Enrique Graue**, informó que abrirá un espacio en el proceso para que ella pueda defenderse. ¿Hacía falta tanta presión para respetar ese derecho? Y eso que dice el *jefe puma* que no quieren precipitarse. ¿Será?

Siembran inquietud

Los líderes nacionales del **PAN**, **PRI** y **PRD** acudieron ayer, por separado, a la **SCJN** a presentar acciones de inconstitucionalidad a las primeras reformas aprobadas del **Plan Electoral del Presidente**; hubo en el lugar personas que gritaron consignas contra **Marko Cortés** y **Alejandro Moreno** cuando daban sus mensajes a la prensa. Quienes iban de paso pensaban que era el “pueblo bueno” manifestando su rechazo a los “conservadores”, pero los enterados incluso identificaron a concejales de **Morena** en la alcaldía de **Álvaro Obregón**, que casualmente andaban por el rumbo de Pino Suárez en ese justo momento. Dicen que la preocupación no es poca. ¿Será?

Búmeran en Oaxaca

El mensaje en redes sociales era “políticamente correcto”, pero esos pronunciamientos deberían también acompañarse de **acciones** en ese mismo sentido; es lo que varias organizaciones de **derechos humanos** han señalado sobre el tuit del **governador** de Oaxaca, **Salomón Jara**, respecto de la liberación del presunto agresor de la saxofonista **María Elena Ríos**. Resulta que, cuando el mandatario **morenista** reprochó la determinación del **juez Teódulo Pacheco**, que envió a prisión domiciliaria al exdiputado **Juan Vera Carrizal**, la afectada exhibió que ni Jara Cruz o alguien en su gabinete han respondido sus peticiones de ayuda para brindarle seguridad o facilidades para afrontar su proceso. En resumen, le salió mal la estrategia para tratar de quedar bien. ¿Será?

Se mueven fichas

Y ahora que ya salieron nuevas encuestas de los aspirantes a ser candidatos a **jefes de Gobierno**, y que **Clara Brugada** se coló entre los de mayor preferencia, abajo de **Rosa Icela Rodríguez** y **Omar García Harfuch**, ya empezaron a levantar la mano quienes quieren gobernar **Iztapalapa**, como siempre, dicen que la bejaranista **Aleida Alavez** no quita el dedo del renglón, aunque tiene como punto negativo ese vínculo con el profesor de las ligas **René Bejarano**; otro que ya comienza a asomarse es el **exdiputado Arturo Santana**, quien, aseguran que si algo tiene es arraigo, como si eso fuera suficiente para ser buen gobernante. ¿Será?